

Lieber Jochen,

es bedreucht mich, dass ich den beabsichtigten Brief nun doch nicht geschrieben haben. Aber es liegen verschiedene stichhaltige Gruende vor. Einmal ist Ella hier, (es geht ihr ganz leidlich) zweitens schrecklich viel zu tun. Wie geht es Dir gesundheitlich? Hast Du Deine Erkaeltung oder was es war ueberstanden? Und dann die Platten: Du kannst keine mit zuruecknehmen. Ich mag sie alle zu gern. Aber ich kann Dir die Unkosten ersetzen und Du kannst dieselben Dir wieder bestellen. Einverstanden? Wie geht es Margaret? Ist ihre Arbeit etwas leichter? Gruesse sie bitte von uns. Wenn es Dir moeglich ist, besorge bitte ein paar Weihnachtsgeschenke fuer uns. Die Liste darueber werde ich Dir in den naechsten Tagen zustellen. Ella faehrt am Sonntag wieder ab. Vielleicht komme ich vorher noch zu einem Briefe an Dich. Bezweifle es aber stark. Heute abend ist es schon viel zu spaet, um noch irgend welche Gedanken zu haben. Leb deshalb wohl und lass bald von Dir hoeren, wie es Dir geht besonders ob Du keine Pleuritis mehr hast. - -

Kuss

Mutter

Konnarock, den 26.11.1952.

Papa zaehlt ein Blufbild aus und sendet Gruss und Kuss

Gruss von Frau Gruell.